



MISE À JOUR 10H : INTEMPORIES - POINT DE SITUATION À 7H30 - MARDI 23 DÉCEMBRE

Le pic de crue du Tarn est passé permettant la réouverture de la plus part des axes routiers. Les conditions de circulation sont nettement améliorées.

Published on 23 December 2025

Mise à jour à 10h - mardi 23 décembre

- L'avenue de Millau plage est ouverte à la circulation. Seuls le pont submersible et la passerelle du Saoutadou reste fermés à toute circulation.

Point de situation à 7h30 - mardi 23 décembre

Niveau d'eau

Le pic de crue du Tarn a finalement atteint les 5 mètres au pont Le rouge vers 3h00 du matin, la décrue est amorcée. Du côté de la Dourbie la décrue se poursuit depuis 5h00 du matin.

La majorité des axes routiers ouverts

L'avenue Jean Gabriac,

L'avenue de l'Aigoual

L'avenue de Guyenne

Le rond point de la Confluence

Quai de la Tannerie

Rue des Ondes

Les routes fermées :

Le Tarn déborde encore du côté de l'avenue de Millau plage (au niveau du mini golf) la route reste donc fermée pour le moment. Une déviation est mise en place via Aguessac.

Le pont submersible roussel et la passerelle du Saoutadou sont toujours fermés à la circulation.

Neige

Les principaux axes ont été déneigés mais les conditions de circulation restent difficiles. Des plaques de verglas peuvent être présentes. Pour consulter l'état du réseau routier départemental rendez vous sur le site :

<https://www.inforoute12.fr/>

Bus

Le réseau de bus urbain Mio a repris normalement ce matin. Quelques perturbations et retards sont à prévoir en raison de la neige.



Les parcs et jardins de la Ville reste fermés par mesure de sécurité.